

# **Gang der Analyse**

bei

## **Gegenwart vieler organischer Körper.**

---

Da organische Substanzen in vielen Fällen die Einwirkung der Reagentien verändern oder verhindern, so ist es nöthig, jene vor der Untersuchung solcher Gemenge zu entfernen.

Dieses kann nun je nach der Natur des organischen Körpers auf verschiedene Weise bewerkstelligt werden.

Ist derselbe ein Fett, harzartig oder von ähnlicher Beschaffenheit, so kann man die zu untersuchende Masse zunächst durch Kochen mit Wasser von den in demselben löslichen Bestandtheilen befreien, den Rückstand zuerst mit heissem Terpentinöl und dann mit Aether <sup>1)</sup> ausziehen, wobei die in Wasser unlöslichen unorganischen Bestandtheile zurückbleiben.

Seifen können durch Alkohol gelöst werden;

---

<sup>1)</sup> Die ätherische Lösung muss noch durch Schwefelwasserstoff geprüft werden.